



Verband für Modernen Fünfkampf Baden-Württemberg e.V.

Biathle- und Triathle-Weltmeisterschaft in Viveiro/Spanien mit zwei VMFBW-Teilnehmerinnen

Vera und Dr. Barbara Oettinger vom VMFBW starteten bei der Weltmeisterschaft im Biathle und Triathle, die vom 21. bis zum 24. September 2017 in Viveiro (Spanien) stattfand.

Barbara durfte sich bei den Staffelwettbewerben der Masters B zusammen mit ihrem Staffelpartner aus NRW über eine Silbermedaille im Biathle und eine Bronzemedaille im Triathle freuen. Vera zeigte bei den Staffelwettkämpfen zusammen mit einem bayerischen Staffelpartner im starken Starterfeld der Aktiven mit einem vierten und einem sechsten Platz im Biathle bzw. Triathle ebenfalls gute Leistungen.

Das Schwimmen, das im Hafenbecken von Viveiro am Übergang zwischen dem Fluss Landro und dem Atlantik stattfand, war bei schlechtem Wetter und Flut eine besondere Herausforderung.



**Dr. Barbara Oettinger und Hans-Jörg-Kuck
bei der Siegerehrung der Biathle-Mixed-Staffel**